
 

 
 

今年もお世話になりました 

校長 相楽 敏栄 

 今年の夏は記録的な暑さでしたので過ごしやすい秋を期待していましたが、１１月２４日頃まで暑

さが残り、12月に入っても暖かいと感じる日があり、地球温暖化が一層進んでいることを実感してい

ます。 

 今月の全校朝礼で、デコ活 (https://ondankataisaku.env.go.jp/decokatsu/) とデコ活の背景に

ついて説明し「デコ活宣言」の可否を生徒一人一人に問いました。ちなみに、デコ活宣言は地球温暖

化防止のための脱炭素に向けた国民的な運動です。多摩市と市議の方々が共同で宣言した「気候非常

事態宣言」 (https://www.city.tama.lg.jp/kurashi/kankyo/ondanka/1002199.html) にも合致して

います。タブレット端末のアンケート集計機能を用いて、生徒一人一人の意思を確認しましたとこ

ろ、８３．３％の生徒がデコ活を実行するという意思表示をしましたので、諏訪中学校としてデコ活

宣言をし、環境省のホームページへ登録をし、脱炭素社会に向けた運動を推進していきたと思いま

す。 

 さて、１２月は教育活動アンケートをしていただいた他、三者面談もあり、ご都合をつけて来校い

ただきありがとうございました。特に、1・2年生の生徒の保護者の皆様との三者面談ではお子さんの

２学期の学校生活の現状を踏まえて、どの様に学校生活を送ればよいのかを振り返る良い機会となっ

た事と思います。三者面談を踏まえて、お子さんの将来へプラスになるようにご家庭でもご指導いた

だければ幸いです。また、3年生の生徒の保護者の皆様とは、お子様の卒業後の進路についてご確認

させていただきました。進路選択は、これで終わりではありません。卒業後も進路選択は節目、節目

でしていくかと思います。是非、人生の先輩としてお子様の自己肯定感を高めるようなアドバイスを

お願いいたします。 

 １１月２４日に今年度２回目の学校運営協議会を開催しました。今回は、令和６年度の学校経営方

針、働き方改革につながるものとしての電話の受付時間等について、委員の皆様からご意見をいただ

き、下のように了解いただきました。３学期明けにお知らせをお配りし、実施していく方向で考えて

います。また、学校の予算の執行状況や施設・設備の管理状態や生徒の授業の様子等も見学していた

だきました。 

  

 

 

 

 

お忙しい年の瀬です。本校に、インフルエンザ等のウイルスによる感染症の第 3波が押し寄せてき

ています。保護者の皆様も、健康に留意し、新しい年をお迎えください。 
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電話の受付時間 平日 １８：３０終了 

        土日、祝日、学校閉庁日等は電話の対応はありません 

 令和６年の１月１５日を目途に実施する予定ですので、ご理解とご協力

をお願いします。 

https://ondankataisaku.env.go.jp/decokatsu/
https://www.city.tama.lg.jp/kurashi/kankyo/ondanka/1002199.html

